
CÂMARA MUNICIPAL DE S 
ESTADO DE SÃO PAULO 

O CABA 

DESP 
A Exma. Sra. P 	unicipal 

ÇA 

ENTE) 

Em 	
12 DEZ. 2019 

INDICAÇÃO N.° : 1324 

Implantar sistema de segurança na "Escola Municipal Prof. José 

Osorio de Campos Maia e Almeida", no Jardim Betanha. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi, mais uma vez, procurado por 

munícipes que reclamam da falta de segurança na referida escola: 	 <:~~ 
"(..)Bom dia! Meu nome é Fernanda,mãe de aluno da escola municipal 
Prof José Osório de Campos Maia e Almeida. E venho por meio 
dessa,pedir ajuda em relação as inúmeras invasões ocorrida nessa escola 	; 
ao decorrer do ano,sendo ao total 19! Nós,como pais,vemos que a única 
solução para esse problema,é colocar um caseiro/zelador morando na 
escola! Peço encarecidamente, uma atenção carinhosa de vcs em relação a 
essa situação!  

CONSIDERANDO que a situação supra descrita gera insegurança, 	r 
desassossego, bem como inspira cuidado, pois coloca em risco a integridade fisica e 

psicológica de alunos e professores; 

INDICO o caso a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal para seu 

conhecimento, análise e adoção das medidas pertinentes, por meio dos setores 

competentes. 

das Sessões, 11 de dezembro de 2019. 

i,vis 


